



MEMORIA 2023

Este año 2023 ha sido fructífero en cuanto a actividades y proyectos en la Fundación. Se han continuado programas que venían desarrollándose en otros años, se agregaron nuevos y comenzaron a tomar forma dos grandes proyectos de obra, uno para un Colegio Secundario y otro para el desarrollo de actividades deportivas.

Se llevó a cabo la entrega del equipamiento adquirido con los fondos recaudados en la Cena anual 2022, que se destinó al Hospital San Martín y consistieron en: un ecógrafo de última generación, un digitalizador de imágenes y también 10 camas ortopédicas –el valor actualizado de dichas donaciones fue de 49.350 dólares.

Con el objetivo de capacitar a jóvenes de barrios vulnerables la fundación financió cursos en oficios de pronta salida laboral como en producción textil, plomería y gas, cerrajería, refrigeración y aire acondicionado. Son dictados en clubes barriales por docentes de la Universidad Nacional de La Plata. Este año más de 160 jóvenes recibieron sus diplomas.

Con gran éxito se han encarado en el Circulo Tolosano y en el club Floresta de Villa Elvira cursos presenciales de desarrollo web y marketing digital, dictados por docentes de la Universidad Tecnológica Nacional Regional La Plata. Para facilitar el aprendizaje, la fundación cuenta con notebooks de última generación.

Seguimos contribuyendo al fortalecimiento de los clubes, en los que se practican deportes amateurs, dictando cursos de RCP, para que quienes asisten ante una emergencia puedan actuar, previamente a la llegada de paramédicos.

Para evitar conductas violentas que lamentablemente son tan frecuentes en competencias deportivas es que también se han dictado seminarios para entrenadores y dirigentes sobre cómo evitar conductas inapropiadas en el desarrollo de las mismas

Podemos anunciar con gran orgullo que ya están en marcha dos grandes obras y que confiamos cambiarán los destinos de muchos jóvenes:

Primera Obra:

Con el objetivo de contribuir al desarrollo de las actividades sociales, deportivas y culturales de dos populosas barriadas, Parque Sicardi y Villa Elvira, que crecen demográficamente, la fundación está construyendo un campo deportivo sobre un predio de 38.000 m² ubicado entre las calles 646 y 648 y de 2 a 115. El mismo incluirá un gran salón de usos múltiples de 1550 m², entre otras funciones podrán jugarse partidos de básquet de torneos oficiales y por supuesto, contará con vestuarios y otras facilidades. Además, contará con tres canchas de fútbol de las cuales dos tendrán las



medidas exigidas por los reglamentos para el desarrollo de los torneos de fútbol infantiles y de la liga amateur.

Por la intensa actividad del club Tricolores, cuyas instalaciones actualmente son insuficientes para satisfacer las demandas de niños y jóvenes de la zona para las prácticas deportivas, le será concedido en comodato ese importante complejo que permitirá la participación en la vida cultural, social y deportiva de los habitantes, y especialmente los jóvenes, de la zona.

Segunda Obra:

Se le concedió al Colegio Nacional de la Universidad Nacional de La Plata, en comodato, un terreno de 2.500 m² ubicado en la calle 495 y 16 de Manuel B Gonnet. Se trata de un lote privilegiado ya que está entre los clubes Santa Bárbara y Calle por Medio La Plata Rugby Club y en las cercanías del club universitario. Será la primera sede fuera del edificio tradicional en 1 y 49 en la que se cursarán en principio los 3 primeros años de un bachillerato orientado al saneamiento ambiental y a nuevas tecnologías. Ya se está construyendo aceleradamente el edificio con la ambiciosa intención de recibir a los primeros alumnos a principio del año que viene.

Finalmente, se llevó a cabo la cena anual 2023 que dejó un saldo positivo para la Fundación entre gastos efectuados y venta de entradas más publicidad en el evento, más los montos obtenidos en concepto de donación por parte de los asistentes que serán destinados a la adquisición de equipamiento de diagnóstico por imágenes en los centros de atención primaria de la salud. Dichos montos son en pesos \$29.011.466,00 y en u\$s 10.000,00.-